

Jean-Baptiste André Godin à Lucien Gueneau, 20 janvier 1883

Auteur·e : **Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888)**

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Informations sur le document source

Cote FG 15 (23)

Collation 1 p. (45r)

Nature du document Copie à la presse d'un manuscrit

Lieu de conservation Bibliothèque centrale du Conservatoire national des arts et métiers, Paris

Citer cette page

Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888), Jean-Baptiste André Godin à Lucien Gueneau, 20 janvier 1883, Équipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle) consulté le 04/12/2025 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/FamiliLettres/items/show/51106>

Informations sur l'édition numérique

Éditeur Équipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle)

Présentation

Auteur·e [Godin, Jean-Baptiste André \(1817-1888\)](#)

Date de rédaction [20 janvier 1883](#)

Lieu de rédaction Guise (Aisne)

Destinataire [Gueneau, Lucien \(1832-1908\)](#)

Lieu de destination Gex (Ain)

Scripteur / Scriptrice [Moret, Marie \(1840-1908\)](#)

Description

RésuméGodin remercie Gueneau pour l'envoi d'un numéro du périodique *Lumière et liberté* avec lequel le journal *Le Devoir* pratique l'échange. Il est heureux de savoir qu'il est en communauté d'idées avec Guéneau.

NotesDestinataire : l'index du registre de correspondance indique pour le folio 45 « Guéneau sous préfet à Gex, Ain ».

SupportLa copie de la lettre utilise le papier du registre orienté dans le format paysage ; le texte est copié sur deux colonnes, chacune correspondant à une page de la lettre.

Mots-clés

[Périodiques](#)

Œuvres citées [*Lumière et liberté : journal populaire instructif, philosophique, émancipateur, Genève, 1882-1887.*](#)

Notice créée par [Pauline Pélissier](#) Notice créée le 14/06/2024 Dernière modification le 27/09/2024

Paris 20 Jan 1848

cher Monsieur,

Je vous remercie de
l'attention que vous
m'avez témoignée en
me envoyant le N° de
Lumière et liberté que vous
m'avez signalé.

Je fais du reste l'échange
avec ce journal depuis
un certain temps, et j'aurais
remarqué votre lettre avant
de savoir que elle fut de
vous.

Vous avez eu bien
raison de m'écrire, car

notre lettre va faire
éprouver un véritable
sentiment de satisfaction.

Les hommes de bon
volonté et de bonne
intention sont si rares
que c'est toujours un
bonheur qu'ils se roulent
avec nous en commun-
niant des idées.

Veuillez agréer, cher
Monsieur, l'assurance
de mes meilleures senti-
ments.

Godwin

Monsieur Pinenau